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一 般 質 問 通 告 一 覧 表   
 

令和５年９月（27件） 

（持ち時間：１人50分） 

 

【無 所 属】 

長 井  秀 和 

１ 市内に存在する宗教法人施設について 

２ 児童虐待・性加害について 

３ 西東京市のコロナウイルスワクチン接種事業のこれまでの成果について 

４ マイナ保険証について 

 

質問の相手： 市長、教育長 

                                     

【立憲民主党】 

菅 原  み ほ 

１ 手ぶら登園・保育園でのおむつのサブスク利用について 

 (1) 本市保育園での使用済みおむつの持ち帰り状況について 

 (2) 保護者、保育士からの要望等のアンケート等実施の有無について 

 (3) 本市において導入への市長の考えについて 

  (4) サブスク利用時の処分費の補助について 

２ ＰＦＡＳ汚染への対応について 

(1) 活性炭浄水器設置の助成について 

 (2) 無料での血液検査の実施について 

３ 土の廃棄やリサイクルについて 

(1) 土の廃棄についての問合せや要望等の状況について 

 (2) 園芸用土としてリサイクルについて 

４ 市内公園へのドッグラン設置について 

(1) ドッグラン常設設置への検討の余地、検討内容について 

 (2) 本市においてドッグランの必要性について 

５ 高齢者とペットの共生について 

 (1) 適正飼養できなくなった場合の対応窓口について 

 (2) 各行政機関、地域包括支援センター等の現状と連携体制の構築について 

 (3) 適正飼養できなくなった場合のサポート・取組について 

 

質問の相手： 市長 
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佐 藤  大 介 

１ 学校の防犯対策について 

２ 高齢者施策について 

３ 有事に対する備えについて 

４ 公共施設及びまちのバリアフリー化について 

５ 魅力ある「まちおこし」について 

６ 職員の働き方について 

７ 市内の客引きについて 

 

質問の相手： 市長、教育長 

                                       

森   しんいち 

１ 福祉関係公共施設の駐車場利用について 

２ 自転車のヘルメット装着の促進について 

３ 歩行者・自転車専用踏切の安全対策について 

４ ピーポくんの家（駆け込みハウス）の周知について 

５ 芝久保テニスコート地主への返還について 

６ 谷戸せせらぎ公園ビオトープについて 

７ 2023 年 10 月アスベスト関連法改正について 

８ 小中学校の給食費無償化について 

 

質問の相手：市長、教育長 

                                       

下 田  純 一 

１ 空き家対策の状況 

２ 新型コロナウイルス感染症の現況・対策について 

３ 帯状疱疹について 

４ 出産・子育て応援事業について 

５ 市役所の窓口対応について 

６ 小中学校の備品、事務用品購入について 

 

質問の相手： 市長、教育長 

                                       

【日本共産党西東京市議団】 

やまき  明 美 

１ 柳沢・東伏見の水道水について 

２ リフト付きバスの差額補助について 
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３ 新町福祉会館の地域利用について 

４ 気候危機対策について 

５ 平和事業について 

 

質問の相手： 市長、教育長 

                                       

中 村  すぐる 

１ 第３次総合計画の策定について 

２ 市の財政状況について 

３ 学校施設適正規模・適正配置に関する基本方針について 

４ 今後の学生・若者世代への支援策について 

５ 特定事業主行動計画について 

６ 公園・道路・水路等の除草・芝刈りについて 

 

質問の相手： 市長、教育長 

                                       

大 竹  あつ子 

１ 生活保護行政について 

２ ＰＦＡＳ対策について 

３ 保育園の今後について 

４ 熱中症対策について 

５ 公教育の自由の保障について 

６ 学童クラブについて 

７ 特別支援教室について 

８ 不登校児童・生徒の支援について 

 

質問の相手： 市長、教育長 

                                       

【生活者ネットワーク】 

後 藤  ゆう子 

１ 地球温暖化対策について 

２ 改正刑法について 

３  「生命の安全教育」について 

４ ＰＦＡＳについて 

５ 中学校英語スピーキングテストについて 

 

質問の相手： 市長、教育長 
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かとう  涼 子 

１ 学童クラブの定員超過問題について 

２ ひきこもり支援の事業化に向けて 

３ 不登校の子どもの進路相談について 

４ 市民と行政の「協働」とは 

 (1) 花いっぱい運動の事例から 

 (2) 自治会・町内会の防災活動の事例から 

５ 田無駅南口駅前広場事業について 

 

質問の相手： 市長、教育長 

                                       

【無 所 属】 

納 田  さおり 

１ 関東大震災から 100 年、火災防災力強化について 

 (1) 立地適正化計画における木造住宅密集地域について 

 (2) 総合防災訓練における火災防災力強化の取組について 

２ 新型コロナウイルス対策について 

３ 生産緑地の買取り申出と緑地保全について 

 (1) 木造住宅密集地域に隣接する生産緑地の優先買取りについて 

 (2) スポーツ施設用地確保における生産緑地の優先買取りについて 

４ 西原自然公園について 

 (1) 市民ボランティアとの長年の協働の成果について 

 (2) 環境教育における西原自然公園の大きな役割について 

５ 学童クラブについて 

(1) 田無柳沢学童クラブ整備工事について 

(2) 特別支援が必要な児童への対応について 

６ 特別支援教室について 

(1) Ｓ教室廃止について 

(2) 幼稚園・保育園との連携について 

 

質問の相手： 市長、教育長 

                                       

【無 所 属】 

田 村 ひろゆき 

１ 夏休み前の指導について 

２ 職員の対応について 
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３ 審議会等について 

４ 地球沸騰化時代の熱中症対策について 

５ 保谷庁舎敷地について 

６ 郷土資料室について 

 

質問の相手： 市長、教育長 

                                       

【西東京市議会公明党】 

八 矢  好 美 

１ 職員人材育成 

２ 学校環境整備 

３ 歯の健康づくり 

４ ひばりが丘中学校跡地の暫定利用 

５ 夫婦別姓手続 

６ 指定ごみ袋購入 

７ こども家庭センター設置の進捗 

 

質問の相手： 市長、教育長 

                                       

田 代  伸 之 

１ 行政デジタル化について 

２ これからのまちづくりについて 

３ 防災対策について 

４ 障がい福祉について 

５ 保谷庁舎跡地の一時開放について 

６ 教育環境について 

 

質問の相手： 市長、教育長 

                                       

大 林  光 昭 

１ 各種計画、方針 

２ 南部地域のまちづくり 

３ 交通政策 

４ 住宅政策 

５ 子育て・教育環境 

 

質問の相手： 市長、教育長 
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藤 田  美智子 

１ 子ども・子育て支援について 

 (1) 学童クラブの長期休暇の昼食について 

 (2) 保育園昼寝用寝具について 

２ 認知症基本法及び認知症予防について 

３ 西東京市地域防災計画の見直しについて 

４ 国史跡下野谷遺跡について 

 

質問の相手： 市長、教育長 

                                       

佐 藤  公 男 

１ 都市計画マスタープランについて 

２ 生産緑地について  

３ こども政策について 

４ 防災対策について 

５ 文化芸術振興について 

６ ごみ行政について 

 

質問の相手： 市長、教育長 

                                       

【無 所 属】 

小 峰  和 美 

１ 新型コロナウイルス感染症第９波について 

２ インクルーシブ教育について 

３ 児童相談所の相談内容における対応について 

 

質問の相手： 市長、教育長 

                                       

【自由民主党西東京市議団】 

山 田  忠 良 

１ 第３次総合計画について 

２ 次年度予算編成について 

３ 市長の政治姿勢について 

４ 子ども施策について 

５ ＧＩＧＡスクールのさらなる活用について 

６ 災害対策について 
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７ 祭りの継承について 

 

質問の相手：市長、教育長 

                                       

中 川  清 志 

１ 小中学校の教育について 

２ 第３次総合計画について 

 

質問の相手： 市長、教育長 

                                       

とみなが ゆうじ 

１ 小中学校の教育について 

２ 物価高騰対策について 

３ 地域防災計画について 

４ 石神井川上流地下調節池について 

 

質問の相手： 市長、教育長 

                                      

坂 井 かずひこ 

１ 田無駅南口の進捗について 

２ 無電柱化の推進について 

３ 西原総合教育施設について 

４ 田無三中の建て替えについて 

５ 市保管資料のデジタル化について 

６ 西東京市の生成系ＡＩの活用について 

７ 高齢者の見守りについて 

８ リスキリングの推進について 

９ ふるさと納税の取組について 

10 日本版ＤＢＳについて 

11 旧日特管について 

 

質問の相手： 市長、教育長 

                                       

保 谷  なおみ 

 １ ひばりヶ丘駅北口の生産緑地について 

２ 防災市民組織保有の倉庫の置き場所について 

３ ひきこもり対策の今後について 
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４ 学校プールの今後について 

５ 地域博物館について 

  

質問の相手： 市長、教育長 

                                       

稲 垣  裕 二 

１ 公共施設等総合管理計画について 

２ 商店街振興について 

３ 事業者支援について 

４ 契約事務について 

５ 西東京市勤労者福祉サービスセンターについて 

６ 旧日特管について 

 

質問の相手： 市長、教育長 

                                       

小 林  たつや 

１ 新型コロナウイルス対策について 

 (1) 現在の感染状況の把握について 

  (2) ワクチン接種の現状と接種率について 

  (3) 今後の感染対策について 

２ 完全なる分煙を目指しての市内各駅の喫煙場所の確保について 

３ 都市計画道路３・４・９号線の進捗状況について 

(1) 西原自然公園通りから六角地蔵尊交差点の進捗について 

  (2) 谷戸新道から保谷町に向けての道路進捗について 

  (3) ＪＡみらい前の農場通りの横断歩道設置について 

  (4) 北原二丁目バス停前の横断歩道設置について 

 

質問の相手：市長、教育長 

                                       

【維新・国民民主】 

鈴 木  ゆうま 

１ 不登校について 

２ 安心安全な教育環境について 

３ 学校給食費の無償化について 

４ 産後ケア・育児サポートについて 

５ 待機児童について 

６ 関東大震災から100年を迎えるに当たって 
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７ 保谷駅南口の美化、環境整備について 

 

質問の相手： 市長、教育長 

                                       

山 崎  英 昭 

１ 庁舎統合について 

２ 災害対策について 

３ ハラスメント対策について 

４ 建築確認行政の現状と課題について 

５ 学校給食費の無償化について 

６ 自転車・特定小型原動機付自転車（いわゆる電動キックボード等）の安全につ

いて 

７ 西東京市の観光政策について 

 

質問の相手： 市長、教育長 

                                       


